

MANIPULACION TEMPORAL - CAMBIAR EL PASADO - VIAJES TEMPORALES - SWARUU DE ERRA

Published 22 January 2020 by Despejando Enigmas, Robert

Swaruu (9): Toda ciencia terrestre, sea cuántica, relativista, newtoniana o religiosa, todo tiene una dirección energética, sea un objeto o un lugar, pero también una progresión de los objetos y en un mismo lugar, como en que hay una cantidad de variantes infinitas puestas una tras la otra.

Como ejemplo, esto se puede representar como una cinta de cine, en donde ya existe toda la película, pero sólo es cada persona la que va y ve la progresión de imágenes o fotografías fijas y se anime en su mente.

Se toma la cinta de cine como la flecha temporal del pasado hacia el presente y al futuro, desde ese punto de vista lineal para ayudar a la comprensión. Se puede retroceder al comienzo de la cinta o a cualquier punto en el transcurso de la cinta, sea hacia adelante o hacia atrás, y desde ese momento se empezará a ver una progresión de eventos. Cada cuadro de cinta tiene una dirección o un número que lo identifica.

Así como en la cinta de cine, una nave va a esa dirección numérica que la identifica un punto en el tiempo. Este número es su dirección, es su frecuencia. La nave iguala la frecuencia y salta al ser equivalente a dicha frecuencia. Cuando se iguala una frecuencia se convierte en más de dicha frecuencia, es decir, es equivalente o lo mismo.

Aunque el concepto-percepción de flecha temporal es como una cinta desde el punto de vista 3D, desde el punto de vista más expandido de la percepción, desde otras densidades, en este caso el 5D, el tiempo deja de ser percibido como una flecha o una cinta. El tiempo se percibe como el espacio con tres direcciones o coordenadas X, Y, Z.

1.

En donde la progresión temporal, como una cinta, solo es válida desde una perspectiva de sucesión de eventos personales de una persona, o punto de atención-conciencia y resultado relativo a cada individuo, en donde desde una u otra circunstancia la percepción del tiempo se expande infinitamente en todas las direcciones.

El tiempo no es algo externo o no es algo material, es solo una percepción ligada directamente a la conciencia y resulta inseparable, pues es necesario para alcanzar o es producto de alcanzar el estado de autoconciencia o de conciencia propia.

“Yo pienso, luego existo”, solo se puede dar si hay una secuencia de pensamientos. Dicha secuencia de pensamientos o realizaciones conciencias es el tiempo.

El tiempo es conciencia, y es relativa a cada punto de atención-conciencia-persona-individuo.

En la Tierra se ve o se toma el tiempo como una flecha temporal o una cinta de

eventos, como de cine, porque así se tienen los acuerdos de percepción en común entre los que viven ahí. Al tener la misma idea, o misma percepción, porque se tiene equidad de frecuencias entre la población, verán o percibirán el tiempo de la misma manera o muy parecida, nunca exactamente igual.

Y la razón por la cual hay muchas personas en dicha población, en el planeta Tierra por ejemplo, es precisamente porque tienen o comparten una frecuencia muy parecida. Los individuos punto de atención-conciencia-personas son la realidad misma, siendo que no hay nada externo a ellos.

Siendo que el tiempo lo podemos ahora representar como una esfera infinita, al igual que al espacio Universo. Podemos encontrar cualquier punto específico en cualquier dimensión, no densidad, dimensión temporal.

Para claridad de pensamiento, se podría decir que en 5D existe un espacio de tres dimensiones y un tiempo de tres dimensiones también, con un total de seis dimensiones de espacio-tiempo. Notar la dinámica: 3, 6, 9, 12 del lado matemático del Éter. Pero en sí, esto aun es actualizar el espacio-tiempo para intentar entenderlo mejor.

Solo es un todo en donde lo único que existe es energía potencial, de donde una conciencia emana o engendra la percepción de algo ahí, que luego contrapone con otra cosa y su relación entre sí enseguida, creando una localidad, un aquí y un allá, seguido por una distancia entre sí, o medida entre esos dos objetos que no son otra cosa más que nodos en el Éter, y finalmente dando una animación de conciencia que es lo que veremos o interpretaremos como tiempo.

Todo el universo está interconectado energéticamente, y emana del mismo campo de energía potencial que llamamos Éter. Es decir, que cualquier punto está relacionado con la energía y la frecuencia entre sí obedeciendo a una matemática precisa, exacta y predecible.

Hay un flujo energético dentro del Éter. Ese flujo es conciencia pura, pues es quien anima a la energía potencial y le da sentido e interpretación. Más allá el Éter o energía potencial es la conciencia misma. La Unificación Total o la Fuente.

Como tenemos constancia de cada punto en nuestra esfera X, Y, Z, y su dirección energética-frecuencia-única, podemos replicarlo con nuestra nave usando los motores. Un motor de nave es un instrumento de manipulación de frecuencias, hecho para que la misma nave, su materia y todo lo que está adentro, sea equivalente a la frecuencia dictada por el ordenador de a bordo con el propósito a ser incorporada la nave, a si misma, a la frecuencia de destino, siendo más de dicha frecuencia. Al ser equivalente es el destino, y eso es equivalente a estar en el destino.

Entonces, el tiempo para una nave y la ciencia Taygeteana, entre otras razas, no es algo aparte del Todo, o solo se usa como otro factor para la intención de que sea más entendible en general. El tiempo solo es parte del destino, parte de lo que hace o forma un punto en específico en esa "bola" X, Y, Z que representaríamos como la energía potencial o Éter que forma todo. El factor tiempo se funde en la frecuencia numérica que representa un punto o el destino de una nave.

Para navegar una nave en el tiempo, solo se necesita observar un mapa de frecuencias e igualar dicha frecuencia destino con los motores de la nave. Da igual ir

a un punto en el espacio hoy, ayer o hace 10,000 años atrás o 10,000 años adelante. A la nave y a sus motores les da lo mismo.

Aunque aparentemente tengan capacidad total, el donde y el cuándo total está restringido a la capacidad emuladora de frecuencias de la misma nave. Es decir, el diseño y la capacidad de la nave dictan su capacidad de viaje. Se viaja a ese punto en específico, pasado, presente, futuro, y desde ahí de acuerdo a la percepción de la nave y de su tripulación, el “tiempo” comenzará a avanzar. Aquí es donde acaba la percepción temporal de las razas extraterrestres de la 5ª densidad.

Falta manipulación, porque es aquí en donde ya se explicó el por qué no a la manipulación y su completa inutilidad. Pero eso ya es mío, y me ha costado mucho trabajo incorporar eso a la Federación, pero poco a poco se va logrando. Mi percepción y mi experiencia empírica sí, difiere del de las otras razas.

MANIPULACIÓN TEMPORAL:

Veamos esto como mirando atrás desde el presente. Cada línea es una línea temporal, todas existen pero solo percibimos una. La percibimos como una línea de eventos desde el pasado hacia el presente y futuro, pero en realidad según cada decisión que tomemos nos hace saltar de una línea a otra, siendo que todo lo que viviremos y todo lo que existe ya ES, entonces ya hay destino escrito.

Pero como hay una cantidad infinita de variantes, al mismo tiempo que el destino ya está escrito, también hay libre albedrío simultáneamente. Entonces, la línea que cada persona experimenta no es una sola secuencia fija como en cada una de cada una de esas líneas azules de la imagen, sino un salto continuo entre posibilidades ya escritas y fijas. Pero desde la perspectiva de cada persona-individuo-conciencia se verá o percibirá como una línea.

Desde el punto de vista de alguien observando desde afuera se vería así:

2.

En donde el individuo es la línea roja que salta según sus decisiones entre líneas temporales. Cuando salta más de una en una, se dice que ha hecho un salto cuántico, que toma su nombre de cuando los electrones de un átomo saltan más de una órbita.

Cada punto en la raya roja es un punto en el tiempo y en el espacio, desde la perspectiva del individuo base, y se puede representar y es una frecuencia la cual la nave puede emular e igualar con sus motores.

3.

En este esquema, con las frecuencias bajas de un lado, y las altas en el otro, con toda la gama de en medio.

Entonces, si retrocedemos a un punto en esa línea de eventos roja, podríamos omitir el hacer la misma mala decisión de antes. Pero, al cambiar ese punto o evento, abrimos el paso a toda una cadena nueva de eventos que son el desenlace de la decisión nueva, y el cambio no afecta la posición de salida de la nave antes de salir a

realizar el cambio temporal, alterar el pasado para un mejor futuro.

Completo en esta nueva imagen:

4.

Aquí se centra la atención en el punto de mala decisión a cambiar. El punto que ocasionó una línea temporal negativa.

Entonces, si viaja en una nave al punto de la mala decisión (línea curva blanca) a ese punto, y se evita la mala decisión, procede a un futuro mejor que el anterior (raya naranja, línea temporal positiva corregida), pero aunque la fecha sea la misma 9 de julio de 2019, no es la misma posición en el tiempo espacio como podrán ver por las letras A de la línea temporal negativa y la letra B de la línea temporal positiva.

En esta representación gráfica se puede ver que aunque alteres el pasado, el presente de dónde has salido aún existe y no has alterado nada. Sólo tu percepción es la que ha cambiado y no ve ya el punto presente A, sino el punto presente B. Pero de igual manera podríamos asignarle letras a cada punto de la misma línea azul o fecha 9 de julio de 2019, correspondientes a un sin número de futuros alternos buenos y malos.

Sólo es tu frecuencia propia-percepción, el quien eres, así como el emulador de frecuencias que es la nave, lo que determinará qué presente o qué futuro tendrás, pero el mandar a alguien del punto A negativo a corregir el punto de mala decisión no tiene sentido, porque el único beneficiado en todo caso es quien realiza el salto temporal y no el mandatario que le ha asignado la misión, ya que queda en el punto negativo A y nunca se beneficia del trabajo del crononauta.

El pasado sí se puede cambiar, pero para ti mismo/misma. Todo es percepción, y sí que puedo hablar de cómo cambiar tu pasado con naves, sólo con meditación o conciencia, intención y voluntad propia. Es locura para unos, verdad para otros. Es válido.

Tu mamá aún recordará cuando te perdiste en la línea departamental a los 5 años porque queda atrapada en esa línea, pero tu podrás haber tomado la decisión de cambiar tu pasado, ese punto, e ignorarlo y cambiarlo por uno nuevo. Un nuevo recuerdo. Y no tienes que olvidar el otro recuerdo traumático.

Robert: ¿Los recuerdos equivaldrían a estar atrapados en una línea temporal?

Swaruu (9): En parte sí, porque tu pasado, tus recuerdos, son la base para tus sombras inconscientes, y lo que reprimes surge más adelante como destino, como bien ha dicho Carl Gustav Jung, y porque de una u otra forma eres la consecuencia de tus acciones pasadas.

Robert: Pregunta: A esto hay que añadir, me imagino, el asunto de que cada persona es una línea temporal, aunque parece que vivimos en una grupal ¿no?

Swaruu (9): Sí, simplificando, uso sólo el punto de vista-percepción de una persona, pero en colectivo es por acuerdos. Pero el acuerdo no es que se sienten en una mesa a discutir cómo verán una u otra cosa, aunque eso también pasa, sino que dos o más personas perciben el llamado mundo exterior de más o menos la misma

manera, porque sus frecuencias personales, el quiénes son, son muy parecidas.

Entonces, las personas que vemos a nuestro alrededor tienen una mentalidad parecida a la nuestra. Aunque podamos percibir las personas negativas o las agresivas, como el 5 puede ver el 3, pero el 3 no al 5, porque también son parte de nosotros mismos, hace quienes somos, sabemos que no hacer, y como no ser gracias a ellos. Pero de igual manera podemos enfocarnos en lo que deseamos ver, experimentar y vivir, y no en lo que no deseamos.

Gosia: Ok, entiendo. Y volviendo a lo de reescribir pasado nuestro. Dijiste que se puede hacer con la nave también. ¿Se hace? Sería para toda la tripulación ¿no?

Swaruu (9): Sí, la nave y toda la tripulación, porque estarían de acuerdo con el cómo se percibe una nueva línea temporal o (que no es otra cosa más) que una nueva cadena de eventos alternos a partir de un punto específico llamado punto nexa también.

Robert: Pregunta: ¿Si modificamos nuestro pasado con una nave, qué recuerdos tendremos, los del pasado antes de ser modificados, o no nos acordaremos de ese pasado y pasaremos a recordar el nuevo pasado, aunque no lo hayamos vivido? No sé si me explico.

Swaruu (9): Si observas de nuevo la última imagen que he hecho, verás que aún tienes tu propia línea temporal que incluye el futuro A, todo lo anterior y el viaje a 1944 de la nave. Todo eso lo tendrás en tu memoria, recordarás la línea anterior y también la nueva, como puedes ver en mis charlas de como recuerdo cosas de forma diferente a Anéeka, por usarla de ejemplo, y es el porqué mi mente es tan complicada.

Robert: Entonces el ir a Taygeta en una nave, de algún modo sí que nos altera o cambia el futuro que hubiésemos tenido en la Tierra.

Swaruu (9): Hay miles de esos futuros, no cambia nada, somos nosotros los que elegimos uno y no otro, otros siguen su rumbo.

Robert: Sí, somos nosotros, sí, pero aquí también son ellas las que deciden ese futuro ¿o no?

Swaruu (9): Cada quién, sí.

Robert: Ya que es un futuro alterado artificialmente. Ok. Relacionado, sin nave ¿cómo se cambia el pasado exactamente, con la intención, pero cómo precisamente? ¿Con la intención solo, cómo se cambiaría el pasado, Swaruu?

Swaruu (9): Esta imagen anterior para mí es importante, porque gráficamente explica cómo el alterar el pasado no altera el presente de donde salió la misión alterar el pasado, en primer lugar.

Para cambiar el pasado sólo con la mente se debe entender lo más posible la situación a cambiar, enfrentarse a ella usando el método de las sombras o el trabajo de sombras, enfrentarse a ese pasado traumático de frente, aunque nos destruya por dentro recordar el evento negativo.

Con ello entonces, pensamos en cómo debieron haber sido las cosas. Se toma lo más simple o el pasado alterno imaginario más simple posible, porque el inconsciente es simple, y reemplazamos el evento con uno neutral o positivo creíble. Y recordamos, por repetición, dicho evento alterno y lo volvemos nuestro. Con la repetición comenzamos a asociar la fecha y el contexto con la memoria nueva y no con el evento negativo.

Dirás que eso es falso, que es una memoria falsa implantada, que te estás negando, entrando en negación, pero no es falso, el pasado no está ya. Sólo eres lo que eres hoy, y tus memorias, las que sean, son verídicas para ti.

No entrar en lucha con las memorias de otras personas que validarán solo la parte que ellos recuerdan, que es la que deseas borrar. Pero, como ya has hecho el trabajo de sombras, aceptas porque las otras personas si recuerdan esa parte, pero tú ya provienes de un futuro alterno diseñado por ti. Sabes que lo negativo también te sucedió, pero también sabes que no es solo eso lo que sucedió, sino que hay una cantidad infinita de variantes de ese mismo evento, peores y mejores que lo que recuerdan tus semejantes. Pero tú escoges ver y venir de un evento alterno positivo, porque de todas formas, y como todo ya es, entonces solo estás atrayendo una memoria alterna de ese campo cuántico de tu vida.

No es una memoria falsa implantada por ti usando una imaginación vacía, lo que estás haciendo es tomar una parte de tu otro yo, de tu otro tú, de otra línea y lo pones, lo insertas, en la presente.

Esto es pensar escalarmente. Lo que piensas ES, porque la imaginación no crea nada, solo toma lo que está en otra línea. Eres escalar, multidimensional, y que las demás personas recuerden, lo que sea que recuerden, sabes que eso también es válido, pero no tienes porqué vivir ahí con eso. Como también no tienes que vivir recordando cuando te atropelló ese auto blanco cuando tenías siete años. Dirás “eso no me pasó”, pero si lo recuerdas en alguna línea, eso pasó. Esto lo he visto empíricamente y poco a poco. Así como con el ordenador de la nave de Suzy.

Las imágenes que les di son crudas y con mas tiempo se pueden mejorar, pero solo son crudas representaciones digitales de unas imágenes animadas. También con el espacio detrás que, como holograma, he estudiado en y con Suzy sobre las líneas temporales y la manipulación temporal en sí.

Para mí, esto no es teoría, es práctica y es empírico, es porque soy así hoy, es como pienso y lo que vivo. Es cambio de percepción, pero acumulas tu línea temporal y no olvidas, y eso es crítico porque comienzas a cargar una mochila de pasados enorme que pesa sobre tu alma.

Gosia: Comentario a algo que has dicho un poco antes. ¿No hey peligro a desarrollar aquí alguna esquizofrenia? En coger memorias de otros yo, de diferentes personalidades tuyas, cada una con una memoria de pasado diferente. Es que en 3D hay de todo. No está el campo tan limpio para experimentos y ejercicios psicológicos como en el 5D, tal vez. O no existe este peligro? Algo así, por ejemplo, me podría llevar al pasado en Polonia. Por ejemplo, reescribo mi pasado, que mi padre no era alcohólico, pero voy a Polonia y le veo emborracharse y viene en memorias del pasado cuando era alcohólico. Puede causar un poco de molestia psicológica, darse cuenta de este ser escalar que eres, sentir esquizofrenia, al menos al principio tal vez, no se... pero en general... ¡wow!

“La imaginación no crea, solo jala lo que está en otra línea” (me encanta esta parte).

Swaruu (9): Por eso debes hacer ejercicio de sombras, pero en extremo, con maneras que pocos se atreven a realizar, para estar conforme con el pasado molesto. Pero vas a Polonia y recuerdas tu pasado con un padre alcohólico, ese también es tu pasado.

Gosia: Pero si ya estás conforme, ¿para qué sientes la necesidad de coger otras memorias? Ya simplemente lo aceptas, ¡no pasa nada!

Swaruu (9): Estás conforme y no lo niegas, pero tampoco niegas tú pasado insertado alterno, y tampoco niegas que te atropelló un auto a los siete años. Lo eres todo, pero tú escoges qué percibirás, qué vivirás. Lo puedes aceptar o coger otras memorias, es otra herramienta. Tú decides qué te funciona mejor.

Robert: Pero con eso estás alterando el pasado de otras personas, ¿o no? En el caso de Gosia, visualizará un padre que no es alcohólico.

Swaruu (9): Esquizofrenia, ajá sí, te vuelves así. Pero ¿quién os ha dicho que eso es malo?

Gosia: La esquizofrenia extrema no es nada positivo. Ser una persona un momento y después cambiar a otra, cinco minutos después, que ni recuerda qué decía la primera. Hay casos extremos así, no creo que esto sea positivo. De hecho, creo que no hay una persona por dentro, tal vez ya, solo diferentes entes cogiendo el control.

Swaruu (9): Porque no está bajo tu control, por eso el trabajo de sombras. Tú debes tener el control siempre, usar tus máscaras cuando sean necesarias, en público o en familia, porque no puedes mostrarte tal y como eres en esa sociedad.

Gosia: Ok, y volviendo a una pregunta de Robert de arriba. El preguntó: “Y con eso estás alterando el pasado de otras personas, ¿o no? En el caso de Gosia visualizará un padre que no es alcohólico”. Si yo visiono mi pasado diferente y visualizaré otro padre no alcohólico, ¿con eso no acepto la realidad en donde estoy, no? Mi padre presente no cambiará de alcohólico a no alcohólico.

Swaruu (9): Sólo alteras tu pasado, aún con una nave. No alteras a los demás. Ese es el problema, y el por qué las misiones de los escuadrones Sand Clock no sirven para nada. Solo sirven a/o a quién o para quien salta, pero nadie puede saltar por alguien mas.

Gosia: ¿Pues como entonces se maneja esta situación? A eso me refiero, puede causar molestia psicológica. Tener diferente memoria en ti y ahora vivir otro padre que no se comporta según tus memorias nuevas.

Swaruu (9): Es un trabajo individual. Tu percepción podría filtrar su comportamiento con el de la memoria implantada por ti. Entonces verías a tu padre con nuevos ojos, ya no verías esas memorias alcohólicas, sino lo demás, en tu percepción del cambio.

Gosia: Interesante.

Swaruu (9): Pero la única que ha cambiado eres tú.

Gosia: No que me importe esto ahora en este punto de mi vida, solo lo usé como ejemplo. Muy interesante lo de cambiar el pasado.

Swaruu (9): Aunque no lo cambias realmente, solo la percepción y memorias creadas de otros yo. Pero el pasado no existe, y cuando existió solo era percepción también. Entonces, ¿por qué le das más valor sobre una memoria más feliz que tu escojas? Todo es percepción, no hay realidad dura e objetiva.